



REPOR



FOTO: @LAURALCASTILLO

**La presidenta del Senado** informó que la Cámara alta se prepara para analizar la próxima iniciativa de reforma electoral.

## Abren puerta al gran debate electoral

**El Senado de la República analizará la iniciativa presidencial con enfoque en financiamiento, fiscalización y representación**

**POR RUBÉN ARIZMENDI**

**T**ras concluir la sesión ordinaria, la presidenta del Senado de la República, Laura Itzel Castillo Juárez, informó que la Cámara alta se prepara para analizar la próxima iniciativa de reforma electoral anunciada por la presidenta Claudia Sheinbaum, la cual será discutida una vez que llegue formalmente al Congreso.

La legisladora explicó en entrevista que la propuesta forma parte de los compromisos asumidos durante la campaña presidencial y subrayó que el Senado aguardará el documento para

iniciar su revisión considerando la opinión social.

Añadió que aún no se define si la iniciativa ingresará primero a la Cámara de Diputados o al Senado, pero existe disposición para abrir el debate.

La morenista señaló que, con base en la información recabada en foros organizados por Pablo Gómez, los puntos principales estarían relacionados con la fiscalización, el financiamiento a partidos políticos, los costos de los procesos electorales y la representación política, incluido el esquema de legisladores plurinominales.

Indicó que la reforma deberá garantizar representación para todos los sectores de la sociedad.